

Satgas Yonif 115/ML Terus Membangun Kebersamaan dengan Masyarakat Kampung Yambi Melalui Olahraga Voli

Achmad Sarjono - PUBLIKMERDEKA.COM

Jun 6, 2024 - 12:09



PUNCAK JAYA - Guna menjalin keakraban dengan warga binaanya, Satgas Yonif 115/ML selalu mempunyai berbagai cara. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh Pos Ramil Yambi dengan melaksanakan olahraga voli bersama masyarakat, bertempat di Lapangan Voli Pos Ramil Yambi, Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (5/6/2024).

Melalui kegiatan olahraga voli, Satgas Yonif 115/ML terus menjalin komunikasi sosial dengan masyarakat binaannya. Pada kesempatan ini, personel Pos Ramil Yambi bersama pemuda Kampung Yambi bermain voli bersama untuk menjaga kesehatan, sambil mengasah keterampilan.

Danpos Ramil Yambi Letda Inf Arnold Randhy Rialdy mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan keakraban antara anggota Pos dan masyarakat.

" Kami senang melihat masyarakat ikut bergembira saat bermain voli dengan anggota Pos. Terlihat antusiasme dari para pemuda Kampung Yambi yang hadir saat itu. Dengan mengadakan kegiatan seperti ini, disamping dapat menjaga kebugaran, juga menjadi hiburan bagi prajurit di Pos maupun masyarakat." Ujar Danpos.

Masyarakat Kampung Yambi mengapresiasi kegiatan olahraga bersama yang diadakan oleh personel Pos Ramil Yambi ini. Disamping untuk bersenang-senang, momen olahraga ini juga digunakan sebagai sarana untuk melatih kemampuan voli pemuda Kampung Yambi oleh anggota Pos. Terlihat keakraban antara anggota Pos dan pemuda Kampung Yambi yang berkompetisi dalam pertandingan yang digelar tersebut.

Lendis Telenggen, salah satu pemuda Kampung Yambi yang ikut serta dalam kegiatan tersebut mengucapkan terimakasih atas kepedulian dan perhatian dari Satgas Yonif 115/ML yang selalu berkomunikasi baik dengan masyarakat dan peduli terhadap generasi muda Papua dengan berlatih voli bersama.

" Sa mewakili pemuda Kampung Yambi mengucapkan banyak terimakasih, kami merasa senang bisa bermain Voli bersama dengan anggota Pos TNI, semoga kedepannya akan sering dilaksanakan untuk menjaga kesehatan dan meningkatkan keterampilan dalam olahraga voli." tuturnya.(*)